

ME DUELE COMO SI ME ESTUVIESEN SACANDO UN DIENTE.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 18-3-2012 3:23:54

ME DUELE COMO SI ME ESTUVIESEN SACANDO UN DIENTE.

ME SACAN UN DIENTE Y ME DUELE MENOS.

ESE RECUERDO ME DUELE COMO SI ME ESTUVIESEN SACANDO UN DIENTE.

Iba yo andando por una calle del barrio de la Alfalfa de Sevilla. Cuando yo tenía 25 años. Eran las once de la noche y la calle estaba llena de gente. Y entonces iba andando tan feliz y tan contento, estaba en el séptimo cielo, era el tío más feliz del mundo. Y entonces un chaval que había en la calle, un punki, me sale al paso y me dice: ¡¡¡mira, mira!!!, y me enseña la polla circuncidada y empalmada de golpe, se da la vuelta y con otro tío que estaba al lado se harta de reír y yo sigo mi camino destrozado moralmente y muerto de pena. Han pasado veinte años de aquello y todavía me acuerdo y me duele más que aquella vez que me sacaron un diente cuando yo tenía cinco años. Sería capaz de arrancarme los ojos con tal de olvidar ese recuerdo. Era el tío más feliz del mundo aquella noche y tuvo que venir un hijo de puta, un punki asqueroso, y joderme la vida. Que me jodió la vida para siempre el hijo de puta. QUE ME GUSTARIA NO HABER NACIDO CON TAL DE NO HABER VISTO AQUELLO.

ESPERO QUE LE HAYAN DADO UN TIRO EN LA NUCA.

ESPERO QUE SE HAYA MUERTO RABIANDO DE UN SIDA MALO.

LO DICHO. YO SOY UN TIO MARAVILLOSO, SEGURO QUE VIENE ALGUIEN, Y ME JODE.
SEGURO.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

ERAN DOS HIJOS DE PUTA. EL PUNKI QUE ME ENSEÑÓ LA PULLA Y SU AMIGO CON EL QUE SE RIÓ. Y SEGURAMENTE EL MÁS HIJO DE PUTA Y EL QUE TENÍA MÁS MALA LECHE ERA PRECISAMENTE EL QUE NO ME ENSEÑÓ LA PULLA SINO EL OTRO. YA ESTOY VIENDO LA CONVERSACIÓN DE LOS DOS CRIMINALES. CUANDO PASE ESE MARIQUITA LE ENSEÑAS LA PULLA, YA VERÁS QUE CARA PONE Y EL HARTÓN DE REIR QUE NOS DAMOS. VAMOS A REIRNOS DE UN MARIQUITA; YA VERÁS QUÉ CARA PONE. LOS DOS EMBOSCADOS EN UNA ESQUINA DE LA CALLE BENITO PEREZ GALDÓS. LO MISMO LO ESTUVIERON PLANEANDO DURANTE HORAS, LOS MUY HIJOS DE PUTA. ME ARRUINARON LA VIDA. ME JODIERON LA VIDA BIEN PERO QUE BIEN JODIDA. AQUELLA NOCHE YO ERA EL TÍO MÁS FELIZ DEL MUNDO HASTA QUE EL PUNKY ME ENSEÑÓ LA PULLA. SE ME CAYÓ EL MUNDO ENCIMA, TODAVÍA RECUERDO LAS RISOTADAS DE LAS DOS HIENAS. Y UNO DE ELLOS SEGURAMENTE TENÍA MÁS MALA LECHE QUE EL OTRO, PRECISAMENTE EL QUE NO ME LA ENSEÑÓ. PORQUE DE ÉL FUE LA IDEA. CUANDO PASE POR LA CALLE SE LA ENSEÑAS; YA VERÁS QUE HARTÓN DE REIR NOS DAMOS. LO ESTUVIERON PLANEANDO DURANTE HORAS PARA REIRSE DE MI, PORQUE SEGURAMENTE SABÍAN QUE YO IBA A PASAR ESA NOCHE POR ESA CALLE. ESO, PARA REIRSE DE UN POBRE MARIQUITA DESGRACIADO. LA MALA LECHE QUE TUVIERON. ME JODIERON AQUELLA NOCHE BIEN PERO QUE BIEN JODIDA. Y SEGURAMENTE EL QUE MÁS MALA LECHE TENÍA NO ESTABA NI CIRCUNCIDADO. NO ME ACUERDO DE SUS CARAS, SOLO ME ACUERDO DE LA DESCOMUNAL PULLA COMO UN INSULTO Y DE LAS RISOTADAS QUE SE DIERON A MI COSTA LOS DOS HIJOS DE PUTA, DELANTE DE TODO EL MUNDO EN LA ALFALFA. EL PUNKY Y SU AMIGUETE. LOS DOS GOLFOS, LAS DOS ASTUTAS ALIMAÑAS. YO ERA UN NIÑO Y LOS HIJOS DE PUTA ME HICIERON ESA NOCHE UN DESGRACIADO.